

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Concours de design de halte-paysage de la MRC de Coaticook

Coaticook, le 28 juin 2019 - La MRC de Coaticook annonce le lancement d'un concours pluridisciplinaire de design de halte-paysage visant la mise en valeur des paysages. Tous les designers, concepteurs, paysagistes et artistes, ou toutes autres personnes ayant les compétences, intéressés par ce concours, et qui répondent aux règles d'admissibilité, sont invités à présenter leur candidature.

L'objectif principal du concours est d'offrir aux citoyens et aux visiteurs une expérience originale et participative par l'aménagement de haltes-paysage installées sur des points de vue donnant sur un paysage dans chacune des douze municipalités de la MRC de Coaticook. La MRC souhaite ainsi doter chacune des douze municipalités d'une installation qui bonifie les circuits récréotouristiques, renforce le caractère agricole et forestier et, plus largement, contribue au développement culturel et touristique du territoire.

La proposition choisie verra le jour d'ici 2021 aux points de vue que les municipalités de la MRC auront déterminés à la suite du concours. Ce projet s'inscrit dans le cadre de l'entente de développement culturel conclue entre la MRC et le ministère de la Culture et des Communications.

Pour toutes questions relatives au concours, veuillez consulter la section *Culture* du site Web de la MRC de Coaticook. Les participants pourront envoyer dès aujourd'hui leurs dossiers en format papier et en version électronique PDF dûment identifiés à l'attention de : Sylvie Masse, culture@mrcdecoaticook.gc.ca, MRC de Coaticook, 294, rue Saint-Jacques Nord, Coaticook (Québec) J1A 2R3.

-30-

Sources

Sylvie Masse, agente de développement culturel à la MRC de Coaticook
culture@mrcdecoaticook.gc.ca, 819-849-7083, poste 228